



LiKA machen deutschsprachige Popsongs mit rockiger Note. Ihre Musik ist absolut ehrlich, energetisch und eingängig. In den Songs stecken glasklare Botschaften, die tief in die Seelen der beiden Musiker und ihrer Frontfrau blicken lassen. Und das ist auch gut so, denn die dreiköpfige Band, die sich selbst gern die „älteste Newcomer-Band Deutschlands“ nennt, hat mit dem Begriff „Authentizität“ so überhaupt keine Probleme. Ihre Erfahrungen, die sie im Leben und in der Musik gemacht haben, teilen sie gerne mit ihrem Publikum. Eben weil die meisten der Geschichten wirklich so passiert sind. Frontfrau Lika betont immer wieder gerne, dass es nie zu spät ist, Träume zu verwirklichen. Ganz egal, ob als Künstler, im Beruf oder im Privatleben. Zielstrebig gehen Lika und die Jungs ihren Weg und schrecken auch vor dem nächsten Abenteuer nicht zurück.

Schon während der Ausbildungs- und Studienzeit machten die Bandmitglieder Musik und haben sich in mehreren Projekten ausprobiert. Ihre eigenen Songs haben sie nun endlich im Studio veredelt und öffnen sich damit eine neue Tür zu neuen Ufern.

„Jetzt ist für uns einfach der Punkt im Leben, an dem wir diese neue Erfahrung machen wollen. Den nächsten Schritt. Wir sind uns sicher, dass wir mit unseren Songs die Menschen bewegen werden. So wie wir ticken, den Beat den unsere Herzen schlagen, damit können sich hoffentlich viele viele Menschen identifizieren.“

(Lika, Vocals)

„Wir haben unsere Songs im Studio erarbeitet und als die ersten Stücke aufgenommen und gemixt waren, konnten wir die Botschaft so richtig fühlen. Gute Riffs und ein Beat, der dich packt. Da hatten wir schon mächtig Gänsehaut!“

(Jürgen, Guitar)

„Wir möchten gemeinsam mit den Leuten feiern und das geht mit unserer Mucke ziemlich gut! Wir sind unterhaltsam, mitreißend und ich denke, dass wir einen sehr hohen Wiedererkennungswert haben.“

(Stefan, Drums)

Musikalisch ordnen sich LiKA zwanglos irgendwo zwischen Silbermond und den Toten Hosen ein, auch ein Hauch von Nena bzw. dem NDW-Feeling weht von Zeit zu Zeit durch den Sound von LiKA. Ihre Songs sind tanzbar und offenbaren zugleich die Leidenschaft der Band zu „handgemachter, schnörkelloser Mucke mit Herz“.

www.likaband.de

facebook.com/wirsindlika

instagram.com/wirsindlika